



«LA SUBIDA DEL SALARIO ES ALGO POSITIVO, PERO HAY SECTORES QUE SE LES VA A PLANTEAR UN PROBLEMA»

y que la parte financiera no sea la importante», explicó Caramanzana. «El Ayuntamiento desde luego que nos apoya de una forma fehaciente y estamos muy agradecidos, y también la Junta de Castilla y León. Entonces yo creo que va a ser cuestión de meses que tengamos solucionado este problema (el económico)», añadió.

Preguntado sobre el pequeño comercio, también llamado comercio de proximidad, que son los más afectados en el panorama actual de digitalización, rapidez y ventas, el presidente de la Cámara de Valladolid afirmó que es ne-

cesario tomar medidas para «permitir que este tipo de negocios crezcan». «Tenemos muchas líneas de deuda para el pequeño comercio, sobre todo en tema de digitalización que es fundamental y en temas de competitividad», explicó Caramanzana, quien ahondó en el tema de la asimetría competitiva, también mencionada anteriormente con

la subida del SMI.

«Ahora existen un montón de tipos de tiendas, también forma online, y no puede ser que las grandes empresas coticen fuera de España y el pequeño comercio tenga que pagar sus impuestos donde le toca», aseveró.

Por ello, abogó por un camino «de la mano» y una «transversalidad» que lleve «el comercio con el turismo, para empezar a pensar en desestacionalizar y hacer turismo de compras y potenciar que el comercio», una idea que también fue planteada en la Feria de Turismo de Interior (INTUR) por el

presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, para potenciar los recursos de la región, mediante la desestacionalización del turismo.

Para terminar su intervención en *La Quinta Esquina*, el presidente de la Cámara de Valladolid, Víctor Caramanzana hizo hincapié en el entramado de la Cámara y el desconocimiento de la gente sobre sus funciones.

«La Cámara no es el presidente, el comité ejecutivo o el pleno, que, por otro lado, el pleno quiero remarcar que es el mejor pleno que ha habido en esta institución en todos los tiempos, sino que son las 40.000 empresas de Valladolid», explicó. «El patrimonio que tiene esta Cámara es el patrimonio que se ha ido consiguiendo con los impuestos que han pagado las empresas que son y han sido durante los 130 años que tiene esta institución», añadió Caramanzana.

«Cuando se habla de la Cámara no se habla de una institución o de una sede, se habla de la economía en general de Valladolid y de todas sus empresas. Tenemos entre 3.000 y 4.000 actuaciones con empresas de Valladolid al año, es una cifra que no puede tener nadie, somos generalistas, ayudamos a todos los sectores», concluyó.

El exdirector del FMI ve «poco meditada» la subida del salario

Juan José Toribio reclama al Gobierno que deje de lado «los experimentos» y evidencia su «inquietud»

VALLADOLID

El ex director ejecutivo del Fondo Monetario Internacional y profesor emérito de la IESE Business School, Juan José Toribio, consideró ayer que la aprobación de la subida del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) por parte del Gobierno ha estado «poco meditada» y confió en que «no se repita este error». Según traslado en los instantes previos a la celebración en Valladolid de la segunda conferencia del curso organizada por la Fundación Schola y el Foro de Empresarios de Castilla y León bajo el título 'La economía en los años venideros', la gestión de una economía es «como pilotar un trasatlántico o un petrolero» que supone hacer las cosas «con mucho cuidado y estudiando bien los efectos que pueden tener», y siempre dejando a un lado «los experimentos».

Para Toribio, en un escenario «central» como en el que se encuentra España y también una comunidad como Castilla y León, existen riesgos «a la baja» que pueden proceder especialmente



Juan José Toribio. ICAL

de la política económica que se aplique dentro del país, algo que en el caso de España está generando incertidumbre e incluso «inquietud» en algunos sectores tras la llegada al Gobierno del PSOE y de Unidas Podemos y el anuncio de algunas medidas que Toribio confió en que no se lleven a la práctica, informa Ical.

El ex director ejecutivo del FMI se refirió a aspectos como el incremento del empleo público, los salarios de los funcionarios, las pensiones o el gasto en sanidad y en educación.

Aviso

I-DE REDES ELÉCTRICAS INTELIGENTES, S.A.U.

Trabajamos para mejorar.

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

ZONAS AFECTADAS:

03 de febrero de 2020

De 08.00 a 09.00

Del Cauce (Pe)... , y adyacentes

De 09.00 a 09.30

Descubrimiento (GI)... , y adyacentes

VALLADOLID

04 de febrero de 2020

De 08.00 a 13.00

Palencia (Av), Castilla y León (Av), Río Pisuerga (CI), Joaquín Díaz (CI), Independencia (Rd), Segovia (CI), Juan Ramón Jiménez (CI), Zamora (CI), Murillo (CI), Valladolid (CI), Soria (CI), Avila (CI), Comercio (Av), Rosa Chacel (CI), Federico García Lorca (CI), Rafael Alberti (CI), Vicente Aleixandre (CI), Del Deporte (Av), Salamanca (CI), Antonio Machado (CI), Jacinto Benavente (CI), San Roque (CI), Jorge Guillén (CI), Ribera (Av), Goya (CI), Ramón Del Valle Inclán (CI), Carmen (CI), Pío XII (CI)... , y adyacentes

CABEZON

De 08.00 a 11.00

Arturo León (Pa)... , y adyacentes

VALLADOLID

De 11.00 a 14.00

Arturo León (Pa), Doctor Moreno (CI)... , y adyacentes

Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso.

Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.

¡Descárguese nuestra app gratuita y reciba en su teléfono información sobre trabajos o averías que puedan afectarle! Más información en nuestra página web: www.i-de.es